

ENSAYO
SISTEMA DE PRSTACIONES DE ATENCION
SANITARIAS

FUNDAMENTOS ENFERMERIA III

PROFESOR: RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA

PRESENTA EL ALUMNO:

KAREN JAZMIN CAMPOS CRUZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3ER. CUATRIMESTRE "C" SEMIESCOLARIZADO

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS

24 DE MAYO DE 2020

SISTEMA DE PRESTACIONES DE ATENCION SANITARIA

Hoy en día gracias a los avances que hay en el mundo pero en especial en el área de medicina, cada individuo cuenta con el privilegio de gozar con las prestaciones sanitarias adecuadas para cada necesidad ya que en el tiempo de ahora es de gran importancia promocionar la salud y prevención de las enfermedades, protección promoción de la sanidad ambiental

Y ¿Qué es las prestaciones sanitarias?

Es una organización y el método por el cual se provee la asistencia sanitaria, los sistemas sanitarios son producto de la historia y de la cultura de las sociedades en que se desarrollan y expresan los valores predominantes de las mismas. Estos sistemas se dedican a la prestación de servicios sanitarios principalmente a la prevención y a la atención clínica.

Esta tarea que lleva cada profesional dedicado al cuidado de la salud es de gran responsabilidad ya que tiene que dar su máximo, la cual es deber de impartir u orientar a los ciudadanos de los cuidados que deben tener hacia ellos o familia y en la prevención de enfermedades

La asistencia sanitaria se presta tanto a demanda de manera programada o urgente, y tanto consulta del centro de salud, de igual forma se dispensa atención médica y de enfermería de forma extendida incluso en el domicilio si se requiere. En esta área se encuentra o incluyen actividades preventivas que es tratar con un grupo de personas en zonas rurales en el entra la educación y la atención familiar como también actividades en la comunidad.

Según el real decreto las prestaciones sanitarias incluyen modalidades las cuales son:

1.- Atención primaria, asistencia sanitaria en la consulta y en el domicilio del paciente

2.-Atencion especializada: es la atención hospitalaria

3.-Prestaciones farmacéuticas: medicamentos

4.-Prestaciones complementarias: transporte sanitario, la oxigenoterapia en el domicilio

5.-Servicio de información y documentación sanitaria: información a los pacientes y a los familiares de sus derechos y deberes y de los procedimientos administrativos.

Así como también entramos en contexto con los avances de la ciencia en la medicina.

El avance tecnológico está estrechamente relacionado con la evolución de la ciencia de la medicina. está influyendo en los cuidados de la salud por lo que los profesionales deben prepararse y actualizarse para el futuro ya que como se puede observar, en la actualidad la ciencia en todos los aspectos ha ido dando un gran avance a nivel mundial en lo que corresponde al profesional de enfermería sean altamente especializado. Como todas las cosas tienen ventajas y desventajas en este caso no todo es malo si no que es de gran ayuda a todo profesional ya que a través de la ciencia se ha podido salvar muchas vidas y llegar a tener una gran satisfacción. Los cuidados de salud se han aprovechado de esta nueva tecnología adaptada a elementos de ayuda como bienestar.

La enfermería comunitaria, en la actualidad, es un reflejo de transformaciones que el concepto de salud ha sufrido en años. Es un hecho que lo distingue como promotor del desarrollo humano, que no solo produce cuidados de la salud, si no también valores y cualidades que van hacia el mejoramiento de las personas.

La CIE en el año 2000 declara: las enfermeras tienen una importante contribución que hacer a la planificación y adopción de decisiones en los servicios de salud.

Este personal ha tenido un gran desempeño en la sociedad dando honor a su profesión ya que es de gran valor sus esfuerzos, su trabajo el cual los distingue como promotor del desarrollo humano, que produce cuidados de salud, valores, la atención familiar , y que van al mejoramiento de la salud de las personas.

En este ámbito de la enfermería comunitaria bien sabemos que debe desarrollar actuaciones de intervención comunitaria y participativa dirigida a grupos con características, necesidades o intereses comunes. Esto es para mejorar la salud de la población y crear entornos saludables.

La enfermería ha evolucionado con el paso de los años. Inicio con una simple necesidad y gracias a las mujeres fueron las primeras farmacólogas con sus cultivos

medicinales, los secretos de cuyo uso se transmitían unas a otras. Durante siglos fueron médicas sin título porque aprendían unas de otras.

El desarrollo del primer programa organizado de formación de enfermeras en el año 1860, subvencionado por la fundación Nightingale, marco el inicio de una nueva era distinta para la enfermería.

El concepto del cuidado de enfermería fue claramente definido por Florence Nightingale quien lo planteo en conceptos de ciencia y arte, en sus aspectos más valiosos: el cuidado y la entrega.

Desde entonces hasta ahora en nuestros días la atención primaria a la salud ha estado en manos de las mujeres.

A través de la historia la enfermería a avanzado a ser practica a una profesión que utiliza modelos de atención para comprender a las personas en si ciclo de vida dentro del proceso salud-enfermedad. En esta área influyen muchos sucesos como las religiones, la cultura y las formas de vida de cada persona.

La finalidad de la enfermería en la atención primaria es ver por cada persona su bienestar de él y de la familia en donde entra su labor de los profesionales de enfermería apoyar a las personas dándoles información en el cuidado de la salud, educación a la familia promover cuidados el medio ambiente, cuidados de la comunidad, además valores los cuales son importantes.

Ser enfermero es una gran responsabilidad pero al mismo tiempo es un orgullo y satisfacción ayudar a las personas en lo que necesiten.